



El conocimiento científico y tecnológico más cerca de los castellanos y leoneses

Educación y las Universidades impulsan el programa «First Lego League»

Javier Blanco

VALLADOLID- Promocionar la difusión de la ciencia y la tecnología. Fomentar vocaciones científico-tecnológicas. E impulsar los valores de trabajo en equipo y formar futuros investigadores y emprendedores. Esos son los objetivos del programa «First Lego League» que la Consejería de Educación y las Universidades desarrollarán el próximo curso y en el que participarán numerosos escolares castellano y leoneses.

Lo que se busca es «unir ciencia y tecnología desde la base», señalaba el consejero de Educación, Juan José Mateos, quien presentaba este evento acompañado por representantes de las cuatro universidades públicas de la Comunidad, y quien incidía en que lo fundamental es que los jóvenes vean esta iniciativa como un juego y que se diviertan aprendiendo.

Gracias al acuerdo firmado en el día de ayer, se va a intentar difundir el programa entre los centros docentes no universitarios con el fin de que la competición logre un mayor número de equipos y tutores posibles.

Además, se trabajará también en iniciar relaciones entre los tutores de los alumnos y los profesores de las universidades en las



Dos Santos

Mateos junto a los rectores Marcos Sacristán, Alfonso Murillo y representantes de la USAL y la ULE

FORMAR ESCOLARES
«Lo que se busca es unir ciencia y tecnología desde la base», indica el consejero Mateos

áreas científico-tecnológicas, a través de los proyectos científicos que los jóvenes tienen que desarrollar en dos categorías.

El primer torneo de la First Lego League fue organizado en febrero de 2011. En esa edición participaron doce equipos de la Comunidad con 95 participantes, además de sus respectivos entrenadores. En la siguiente edición, en marzo de 2012, organizada por la Universidad de Burgos en la categoría

First League compitieron doce equipos, mientras que en la junior lo hicieron siete equipos con un total de 72 participantes.

Durante la presentación el consejero de Educación también se refirió a los ajustes que se están produciendo en su departamento para el próximo curso alegando que «si buscamos la sostenibilidad del sistema educativo es lo que hay que hacer si no será el final», sentenció.